



Galaxy DA2PPv + Cv

Schering-Plough

Schering-Plough

25X1 DOSE



Canine Distemper-Adenovirus Type 2- Coronavirus-Parainfluenza- Parvovirus Vaccine

MODIFIED LIVE AND KILLED VIRUS

Vaccin contre la maladie de Carré, l'adénovirus de type 2, le coronavirus, le parainfluenza et le parvovirus du chien

VIRUS VIVANTS ATTÉNUÉS ET VIRUS TUÉ

Galaxy DA2PPv + Cv

NDC 0061-1215-01

For veterinary use in dogs only

Pour usage vétérinaire chez les chiens seulement

U.S. Vet. Lic. No. 165A/Permis vétérinaire américain n° 165A
Schering-Plough Animal Health Corp., Omaha, NE 68103 USA/É.-U.

Sér.: 212429B-205272
Sér.: 09 AUG 11
Exp.:
Pér.:



DOSAGE AND ADMINISTRATION: Inject 1 mL (SC or IM) at 6 weeks of age or older. Repeat at 2 to 4 week intervals until the dog is 12 weeks of age. Two 1 mL doses are required for primary immunization. Annual revaccination with one dose is recommended. Do not vaccinate pregnant bitches. See reverse side for complete directions.

CAUTION: Store at 2° - 7°C. Do not freeze. Do not mix with other vaccines. Contains gentamicin as a preservative. Burn vaccine containers and all unused contents.

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION : Injecter 1 mL (SC ou IM) à l'âge de 6 semaines ou plus. Répéter à intervalles de 2 à 4 semaines, jusqu'à ce que le chien ait atteint l'âge de 12 semaines. Deux doses de 1 mL sont requises pour la primovaccination. L'administration d'une dose de rappel annuelle est recommandée. Ne pas vacciner les chiennes gestantes. Voir les instructions complètes au verso.

PRÉCAUTIONS : Conserver entre 2 et 7 °C. Éviter le gel. Ne pas mélanger à d'autres vaccins. Contient de la gentamicine comme agent de conservation. Brûler les flacons vides et tout reste de vaccin.

P27000-12

Galaxy DA2PPv + Cv

Galaxy DA2PPv + Cv